



Patricia Maienberger ist dreifache Bayerische Meisterin.

Die Beste in ganz Bayern

SPORT Junge Billarddame gewinnt Gold

Billard wird oft als Gesellschaftsspiel in Kneipen oder Jugendtreffs angesehen. Aber wie bei jeder Freizeitaktivität gibt es auch die rein sportliche Seite, die bei Titelkämpfen zum Ausdruck kommt. An den bayerischen Meisterschaften der

Jugend nahmen sieben Spieler des Billardfreunde Mühlhausen teil. Patricia Maienberger aus Siegenburg holte sich Gold, Silber und Bronze in unterschiedlichen Disziplinen ab. Sie ist nun schon dreifache Bayerische Meisterin der U 16.